



### Multiplicar los Cenáculos

Orar, interceder y reparar nos pide la Virgen María en Fátima y en muchos Mensajes de nuestro Libro Azul. La mejor forma de hacerlo es a través del Cenáculo que es la oración más típica de nuestro Movimiento.

Ojalá sea un Cenáculo diario. Por eso todos los días tenemos un Cenáculo virtual. Es a las 17:00 de la tarde, hora peninsular. A este Cenáculo virtual estáis invitados todos. Para apuntarte a este Cenáculo llama al móvil 625.231.163.

En este Cenáculo virtual están participando muchos hermanos nuestros de Hispanoamérica. No olvidéis la insistencia de la Virgen en multiplicar los Cenáculos. También podéis seguirle por YouTube en la dirección *MOVIMIENTO SACERDOTAL MARIANO ESPAÑA*. Aquí podéis rezarlo individualmente en directo a las 17.00 horas, pero sin participar, sin embargo, al quedar grabado en esa dirección, podéis abrirlo cuando queráis y rezarlo por vuestra cuenta con el cenáculo que tengas en tu casa o con tu grupo.

Conviene que nos informéis sobre los Cenáculos más importantes que hay en vuestra ciudad para colocarlos en la página web de nuestro Movimiento: [www.movimientosacerdotalmariano.es](http://www.movimientosacerdotalmariano.es). Y no olvidéis que, si os habéis consagrado al Inmaculado Corazón de María, el Cenáculo es parte fundamental de esta espiritualidad que la Virgen María nos marca en los Mensajes del Libro Azul.

Recordad que, en Julio, en la segunda y tercera semana, visitaré los cenáculos principales de la parte norte de la península y también en la segunda y tercera semana de septiembre, visitaré los Cenáculos del sur y del Levante peninsulares. Ya daremos la noticia más concretamente.

## Apertura de la causa de beatificación del Padre Gobbi

El 1 de mayo del 2024 a las 10:30, hora italiana, en el Santuario del Santísimo Crucifijo de Como.

Lugar de la apertura diocesana de la beatificación del Padre Gobbi. Gracias a Youtube pudimos seguir toda la ceremonia en directo. La diócesis de Como, de la que era originario el Padre Gobbi, es quién lleva la iniciativa de esta apertura de la causa de beatificación del Padre Gobbi. Toda la ceremonia fue presidida por el obispo de la Diócesis, cardenal Óscar Cantoni. La ceremonia empezó con el rezo del Santo Rosario. Siguió con una Exposición del Santísimo y a continuación el postulador Don Emilio Artillírea dio una reseña de la vida del Padre Gobbi. A continuación, el Padre Luca también intervino para afirmar esta solicitud de la apertura y su implicación para Nuestro Movimiento. Se prosiguió con la celebración de la Santa Misa presidida por S. E. Óscar Cantoni, cardenal y obispo titular de la Diócesis de Como. Con estas ceremonias quedó realizada la apertura diocesana de la causa de beatificación del Padre Gobbi. Pongamos entusiasmo en este acontecimiento para que tengamos pronto al Padre Gobbi en los altares. Oremos por esta intención. *Cenáculo en Algorox -Elche*



En el Monasterio del Espíritu Santo de las Madres Carmelitas Descalzas, fundado por madre María Isabel, se celebró un cenáculo, el domingo de Pentecostés. En este Monasterio, en los tiempos de su fundación, con madre María Isabel, el padre Gobi celebró el cenáculo en dos ocasiones. Nosotros hemos celebrado todos los años un cenáculo en el mes de septiembre en dicho Monasterio.

Este año, el día de Pentecostés se han reunido en este Monasterio del Espíritu Santo ocho Cenáculos de Alicante para celebrar con las Monjas Carmelitas, pertenecientes a nuestro Movimiento, un Cenáculo especial, que fue dirigido por el sacerdote D. David, quien expuso el Santísimo, estuvo confesando e impartió la Bendición Eucarística a todos los asistentes.

Como el cenáculo es oración y fraternidad, al finalizar hubo un encuentro con las Monjas. Nos dice Pilar Calatayud que el Espíritu Santo concedió especialmente el fruto de la alegría a todos los participantes, todos miembros de la diócesis de Orihuela Alicante.

Madre Isabel, la fundadora de este Monasterio, está en proceso de beatificación. Ella conoció personalmente al padre Gobbi quien la animó a fundar este Monasterio del Espíritu Santo.

### **AYUDA A COLLEVALENZA**

Como todos los años, ayudamos a los responsables Nacionales de nuestro Movimiento Sacerdotal Mariano, que vienen de los países más pobres; de Asia, Oceanía, África y Hispanoamérica, también este año debemos hacerlo.

Además de tu oración por el éxito de estos Ejercicios espirituales te pedimos tu ayuda económica para ayudarles en los costos del viaje tan largo y en pagar la estancia en el Santuario donde se realizan esta Reunión Anual de nuestro MSM. También puedes ayudar con la celebración de Santas Misas o Misas gregorianas por tus intenciones.

Tu ayuda envíala a la cuenta bancaria del Movimiento Sacerdotal Mariano, cuyo número puedes ver un poco más abajo, en este mismo boletín o en la última página escrita del Libro Azul.

Agradecemos tu generosidad, pero mucho más lo hará nuestra Madre del Cielo.

## SOLICITUD DEL LIBRO “A LOS SACERDOTES HIJOS PREDILECTOS DE LA SANTISIMA VIRGEN”

Aunque el Libro Azul lo tenemos en la página web de nuestro Movimiento, es más cómodo utilizar el Libro impreso. Si quieres solicitarlo llama al 625.231.163 o al correo electrónico [info@movimientosacerdotalmariano.es](mailto:info@movimientosacerdotalmariano.es)

El Libro Azul sirve sobre todo para vivir la consagración que hemos hecho al Inmaculado Corazón de María. Para vivir esta Consagración es imprescindible leer con frecuencia los Mensajes que la Virgen nos ha dejado en este Libro y aplicarlos en nuestra vida. No se trata de vivir la consagración como uno desea hacerlo, sino como la Virgen quiere que lo hagamos y para ello es necesario ver en los Mensajes del libro el camino que la Virgen ha marcado para vivir precisamente esta consagración que le hemos hecho.

Algunos nos piden el Libro para ver qué dice la Virgen sobre lo que va a pasar, cómo nos explica el Apocalipsis, para conocer fechas futuras. Los que lean el Libro Azul con estas intenciones están perdiendo el tiempo. La Virgen María hace comprender los Mensajes que ha dejado en el Libro Azul **sólo** a los que se han consagrado a su Inmaculado Corazón.

Es bueno que regalemos el Libro Azul a nuestro Párroco, a algún familiar o ser querido, a alguien que veamos viviendo como buen cristiano. Al entregar el Libro debemos rezar al espíritu Santo para que le haga comprender qué tiene entre manos y le aproveche en su vida espiritual y, a ser posible, que participe en nuestros cenáculos. Sin este preámbulo, no debemos dar el Libro Azul.



---

**PARA PONERSE EN CONTACTO CON EL MSM –**

Tfnos.: 922 38 29 90 - 639 54 71 00

Correo electrónico: [msm@movimientosacerdotalmariano.es](mailto:msm@movimientosacerdotalmariano.es)

web: [www.movimientosacerdotalmariano.es](http://www.movimientosacerdotalmariano.es)

Para participar en nuestras redes sociales: ZOOM, YouTube con esta dirección:

Parroquia Ntra. Sra. de la Paz y S.Amaro infórmese en el Teléfono: 625.231.163

Vuestros donativos al MSM: Por Banco IBAN ES38 0049 328168 2814012220

(Banco Santander)

Por GIRO POSTAL a: Movimiento Sacerdotal Mariano - Apdo. 992 - 38400

Puerto de la Cruz (TF)

**EL BIZUM de nuestro Movimiento es 03056**

Su donativo será informado a Hacienda para su Declaración de la Renta siempre y cuando tengamos su DNI y su lugar de residencia.

Esta información a hacienda se hace cada año en enero.